

LE TRAIT D'UNION

COSSET-COSSETTE

Bulletin de l' Association des familles Cosset/te

Novembre 2007

volume 9, numéro 3

Jean Cosset à Bélair



Louis Cossette

Dans ce numéro

- 1 Jean Cosset à Bélair
- 2 Présentation du numéro : Oser commencer... puis durer
- 3 Le mot du président
- 4 Jean Cosset à Bélair (suite)
- 5 Les lieux où vécurent nos ancêtres : Les écureuils
- 6 Jean Cosset à Bélair (suite)
- 7 C. A. en bref.
Jean Cosset à Bélair (suite)
- 8 La terre de Jean Cosset ,aujourd'hui
- 9 Le bureau de la publicité des droits
- 10 Sur les traces de *L'Heureux* Cossette, la continuité
- 13 Le nom Cossette dans la toponymie québécoise
- 14 Un nouveau membre au conseil d'administration, Réjean Cossette
- 15 Décès
- 16 Activités à venir

Dépôt légal

Bibliothèque nationale du Canada

Bibliothèque nationale du Québec

ISSN : 1499-7940

L'an dernier nous avons laissé Jean Cosset lorsqu'il s'apprête à quitter la Côte-de-Beaupré. Ce moment se situe environ entre 1678 et 1681. Il est difficile à déterminer avec précision. Ce que nous savons, c'est qu'il loue de Jean Guyon une terre à L'Ange-Gardien en 1673 pour une durée de 3 ans. Cette terre ne sera louée de nouveau qu'en 1679. Guyon ne l'a certainement pas cultivé entre 1676 et 1679, étant alors marchand dans la ville de Québec. Jean aurait-il renouvelé son contrat de location en 1676 ? De plus, nous savons qu'il a acheté une autre terre dans le même village en février 1675 pour la revendre en novembre de l'année suivante sans y avoir fait d'améliorations, si l'on se fie au deux contrats de vente.

(suite à la page 5)

